



Samedi 2 et dimanche 3 décembre 2023
Aux membres des assemblées dominicales

Frères et sœurs,

En ce premier dimanche de l'Avent, je vous souhaite une belle année liturgique et, dès maintenant, une belle route vers Noël !

C'est aussi, aujourd'hui, que se réunit pour la première fois l'Assemblée synodale, au sanctuaire Notre-Dame de Buglose.

Le 10 septembre dernier, j'ai convoqué un synode diocésain sur le thème : « Oser l'espérance dans nos communautés chrétiennes ».

Depuis, les paroisses, les services, les mouvements et associations de fidèles, les ministres ordonnés, les religieux et religieuses ont élu les membres de l'assemblée synodale qui compte également des membres de droit, des membres nommés par moi-même, et des invités. Je veux remercier ici tous ceux qui ont œuvré à ces élections.

Ce dimanche 3 décembre est donc un grand jour !

Pour la première fois, tous les membres de l'assemblée synodale sont réunis. Eclairés par la Parole de Dieu, ils feront profession de foi ; guidés par l'Esprit-Saint, ils orienteront leur travail pour le bien du diocèse tout entier.

Chrétiens du diocèse d'Aire et Dax, nous sommes tous appelés à nous unir à eux par la prière, particulièrement en cette célébration Eucharistique qui vous rassemble dans votre paroisse et à la messe célébrée à 15H30 à la basilique de Buglose ce dimanche.

« Dieu est fidèle, lui qui vous a appelés à vivre en communion avec son Fils, Jésus-Christ Notre Seigneur » (1 Corinthiens 1, 9 ; première lecture de ce jour).

Soyons unis et fortifiés par cette fidélité de Dieu,
Portons ce Synode dans la prière au sein de nos communautés chrétiennes,
Et Osons l'Espérance !

Mgr Nicolas SOUCHU
Evêque d'Aire et Dax